
                                         

 
 

大 会 御 礼 
この度は、６月３日開催の『第 14 回 NPO 法人岐阜県腎臓病協議会大会』に総計３１７名の皆様にご

参加をいただき、無事盛会に終えることができ、ありがとうございました。 

その上、ご来賓の皆様にはご祝辞を賜り、また各都道府県協会様には激励のお言葉や心温まるメッ

セージを頂戴し、私たちは心を新たにして活動を進める勇気を頂くことができました。 

医療講演では森田先生による『透析アミロイド症』についてのご講演をいただき、長期透析で起こる合

併症対策に大変参考になりました。アトラクションでは『関男声合唱団』の皆さんによる歌声を聞かせて

いただき、楽しいひと時を過ごすことができました。最後には６０名の方に景品が当たる『お楽しみ大抽

選会』では大いに盛り上がり楽しんでいただくことができました。 

私たちを取り巻く環境は厳しいものがありますが、皆で力を合わせ頑張って乗り越えて

いく所存です。今後とも是非、お力をお貸しくださいますよう、よろしくお願いします。 

会員・家族２６３名、ご来賓１７名、医療関係者１３名、アトラクション１４名、 

協賛メーカー５名、ボランティア４名、司会者の皆様、本当にありがとうございました。  

ＮＰＯ法人岐阜県腎臓病協議会 

会 長  大橋 廣義  

 

 
関東、関西と地震が続いております。 

被災された方々に心からお見舞い申し上げますとともに 
安全・安心の一日も早い回復をお祈り申し上げます。 

 
  もしもの時こそ落ち着いて！！ 

災害時対応マニュァル、非常持ち出し袋の確認・点検を万全に！！ 
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                                   便秘でお困りの方★欲しいのは食物繊維だけ 

                                        商品名 セルリーハイ 一箱 450 粒（90 粒×5 袋） 

2,160 円（税込み）送料 300 円※購入金額 4,000 円以上なら送料無料  

申し込み先‣電話 058-214-2497 FAX 058-214-2498 

NPO 法人 岐阜県腎臓病協議会 

「透析 35 年！」 高桑腎友会 横井 崇子さん 

 月日が経つのは早いもので透析をする生活に入って 35 年が過ぎました。始めた頃はまだ 40代の

私にはショックやら悲しみで大変でした。（当時子供は高１と小５でしたが、現在は 50 歳と 44歳）

あれから色々な事があり、よくここまで生きてこれたなぁと思い感謝でいっぱいです。・・・・・・ 

（中略） 

・・・・・・思いもよらぬ出来事で、私も家族も戸惑いましたが一層仲良く毎日を過ごしている事

を実感しています。また、私自身も頑張ってもう一度歩きたいと思っています。孫と旅行に行く約

束をしていますので、何としても頑張るつもりです。こんな試練もそう起きることはないでしょう。

３５年目の節目として向き合って行こうと思っております。（笑）・・・・・・・ 

・・・・・・（後略） 

 

四十年を迎えて  四ッ葉会  大脇 一美さん 

家族 国 病院スタッフ 四つ葉会 他私に携わって下さった皆様のおかげで四十年生かされて来

る事が出来ました。最初は三年～五年と言われていたのが、医療の進歩でここまで来る事が出来ま

した。心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

一口に四十年 長い様な短い様な複雑な気持ちです。苦しく痛く情けなく悲しい辛い日が何度か有

りました。調子が悪くなって病院へ行くと・・・・・・・・・・ 

（中略） 

・・・・・・・・大変なことがあっても乗り越える事が出来たので今があるのだと思います。この

ような日を迎えられるとは思っていませんでした。 

透析と皆様のおかげです。 

私も後何年生かさせて頂けるか判りませんが諦めず努力して感謝して 私を必要としてくれる人の

為にも 皆様も誰かの為にお互いに頑張って生きていきましょう。 

透析三十年 ひまわりの会  若山 光憲 

 光陰矢の如し。あっという間に透析をはじめて、三十年が過ぎた。その間、いろいろありました。十一年目で

副甲状腺機能亢進症の手術、二十二年目で心臓動脈バイパス手術、二十七年目で肝臓癌で肝臓三十％切除手術

等 三つの大きな手術を経て今日に至る。 

・・・・・・・（中略） 

・・・・ 最近嬉しいことがありました。念願の初孫を抱くことができたのです。孫の笑顔や寝顔を見たり、

泣声を聞くと元気も出てきますし希望も見えてきます。 

 これからも透析は続けなければならないが、いつも前向きに善いことを考えて、がんばっていきたいです。 

長期透析患者の皆様から、たくさんの

体験談をお寄せ頂きました。 

全文は『清流・大会号』に掲載いたし

ます。ご期待ください。 


